

Saarbrücken, 14. Februar 2017

---

## **Zum zweiten Mal: IKK Südwest wieder beste regionale Krankenkasse**

**Bereits zum zweiten Mal in Folge hat das Finanzmagazin Focus Money die IKK Südwest zur besten regionalen Krankenkasse gekürt. Die IKK Südwest wird dafür in der aktuellen Ausgabe von Focus-Money 07/2017 mit dem Gesamt-Qualitätssiegel „Beste regionale Krankenkasse“ ausgezeichnet. Die Auswertungen stützen sich auf Daten des unabhängigen Vergleichsportals gesetzlichekrankenkassen.de und des Deutschen Finanz-Service Instituts (DFSI) in Köln.**

„Damit haben wir erneut unseren herausragenden Mehrwert für unsere Kunden unter Beweis gestellt. Diese Auszeichnung erklärt auch, warum 2016 über 4.000 mehr Menschen der IKK Südwest in Hessen, Rheinland-Pfalz und im Saarland als beste regionale Krankenkasse vertrauen“, fühlen sich die IKK Südwest-Vorstände Roland Engehausen und Prof. Dr. Jörg Loth bestätigt. „Dieser Erfolg beweist außerdem, dass wir mit unseren Markenwerten regional – persönlich – einfach bei unseren Versicherten ankommen. Dafür sorgen unsere Kundenberater vor Ort in den 19 Geschäftsstellen sowie ein Angebot, das auf die Lebenswelten der Menschen abgestimmt sind. Und 2017 werden wir unser Serviceangebot weiter gezielt ausbauen – sowohl digital als auch durch Prüfung neuer Geschäftsstellen-Standorte.“

Auch in wichtigen Einzel-Kategorien wurde die IKK Südwest im diesjährigen Testergebnis ausgezeichnet – so u.a. für „hervorragenden Service“, „hervorragende Zusatzleistungen“ oder auch „hervorragende Gesundheitsförderung.“

Thomas Lemke, Geschäftsführer des Deutschen Finanz-Service-Instituts, gratuliert zur erneuten Auszeichnung: „Die IKK Südwest beweist damit, dass ihr Vorjahres-Sieg keine Momentaufnahme ist, sondern Ergebnis konstanten Bemühens um hervorragende Leistungen für ihre Versicherten. Damit ist sie bei diesem Test zu Recht unter den Top-Fünf mit dem besten Gesamtpaket.“

### **Die IKK Südwest**

Aktuell betreut die IKK mehr als 650.000 Versicherte und über 90.000 Betriebe in Hessen, Rheinland-Pfalz und im Saarland. Versicherte und Interessenten können auf eine persönliche Betreuung in unseren 19 Geschäftsstellen in der Region vertrauen. Darüber hinaus ist die IKK Südwest an sieben Tagen in der Woche rund um die Uhr über die kostenfreie IKK Service-Hotline 0800/0 119 119 oder [www.ikk-suedwest.de](http://www.ikk-suedwest.de) zu erreichen.

---

Ansprechpartner: Martin Reinicke  
Pressesprecher  
Tel.: 06 81/9 36 96-3031  
Mobil: 01 70/ 8 52 17 88  
Fax: 06 81/9 36 96-3015  
E-Mail: [martin.reinicke@ikk-sw.de](mailto:martin.reinicke@ikk-sw.de)

Karin Richter  
Referentin Unternehmenskommunikation  
Tel.: 06 81/9 36 96-3043  
Fax: 06 81/9 36 96-3015  
E-Mail: [karin.richter@ikk-sw.de](mailto:karin.richter@ikk-sw.de)